
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○働くことについてたくさん考えました   校内ハローワーク １１月１１日（土） 

土曜授業において、校内ハローワークを実施しました。

生徒は合計１６講座の中から３講座を受講し、それぞれの

講師から仕事の内容を含めたお話と、前日のリハーサル

にてあらかじめ用意した質問に回答していただきました。

各方面で活躍されている様々な職業に就く方々の話を聞

くことにより、自分の生き方や将来自分が従事したい職

業について、考えるためのきっかけとなりました。現在の

自分を振り返り、今後何をしなければならないのか、どの

ような学校生活を送るべきなのかを考え、自己を見つめ

る良い機会ともなりました。 

今月は、各学年ともに三者面談が予定されています。ご家庭でも将来のことや、ご自身の体験も含めた職業に

ついてのお話しをしていただけたらと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

○薬物依存の恐ろしさを感じました   薬物乱用防止教室 １１月２４日（金） 

 荒川区保健所と東京ダルクによる「薬物乱用防止教室」が実施され

ました。 

 東京ダルクとは「薬物依存症」から社会復帰を目指す民間のリハビ

リ施設です。スタッフも元薬物依存症の方が運営し、手助けしながら力

を合わせて活動しています。 

 この日は、初めに保健所の保健師さんによる違法薬物の紹介やお話

しがあり、その後元薬物依存症のスタッフの方より自身の薬物依存の
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体験談を講演頂きました。 

講師からは自身の生い立ち、薬物依存になる過程、社会復帰に至るまでの経緯をお話され、薬物依存に陥る

きっかけは兄に咳止め薬を勧められて多量に摂取したことだそうです。このケースのように怖いのは「薬物依存」

は身近にある薬で容易に依存症になることがわかり、生徒や教員は驚きを隠せませんでした。 

 講師の方は、壮絶な苦しみを体験し、何とか社会復帰を果たせましたが「皆さんの周りにも身近に薬物があり

誰でも薬物依存の危険があります。誘われたら断る強い意志が必要です。一人で悩まず、困ったらすぐに周りに

相談しましょう」とアドバイスがありました。講演後、生徒達からも薬物依存についての質問が続き、関心の高さが

伺えました。貴重な講演を生かし、絶対に「薬物依存」にはならないことを確認しあう機会となりました。 

 

○ブラインドサッカーをみんなで体験しました 

  笑顔と学びの体験活動プロジェクト １１月２８日（火） 

豊かな心の育成につながる体験として東京都教育委員会が提供する「笑顔と学びの体験活動プロジェクト」

を実施しました。本校では、ブラインドサッカー２０２０東京パラリンピック代表の寺西 一（てらにし はじめ）選手

に来ていただきました。どの様な競技であるのかを教えていただき、模範演技を披露してもらいました。その後に

は、多くの生徒が実際に目隠しをしてブラインドサッカーボールを扱うことの難しさを体験しました。講演では、

様々なお話とともに具体的なエピソードをもって相手に対して感謝を伝えることの大切さや生徒からのたくさんの

質問に丁寧に答えていただきました。生徒にとっては、来年行われるパラリンピックにおいては、ブラインドサッカー

が注目の種目となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇生徒会活動（地域清掃）と生徒会役員決意の言葉 

１１月２７日の生徒朝礼では、１０月の生徒朝礼の続きとして生徒会長以外の役員からも決意表明がなされま

した。生徒会長の菊川 桜子さんからは、生徒会の３つの取り組みについて話がありました。１つ目は生徒会が主

催する「地域清掃」について、２つ目は世代間交流事業として「お年寄りの方への年賀状」参加のお願い、そして

３つ目は「意見箱の設置」についてでした。 

早速、１つ目の地域清掃については１１月２８日（火）の朝に生徒会役員だけでなくたくさんのボランティア生

徒が集まって、地域を回っての清掃を実施しました。今後も定期的に取り組みを続けていく予定です。 

 

 

 

 

 



生徒会副会長              さん 

 私が生徒会に入ったからには演説でも言ったように「多様性という新しい考えを取り入れること」や「昨年度に

やり残したことをやり遂げること」を実行していきたいと思っています。また、以前行われた給食委員会の「残飯ゼ

ロ週間」では一人一人が意識をし、各クラス協力できていました。このことに私は感動しました。ですから、残飯ゼ

ロ週間のように小さなイベント事を私は作っていきたいと思いました。まだ具体的なイベント内容は決まっていませ

んが、これからの生徒会活動で考えていくつもりです。 

最後になりますが、みなさんの投票で私は今年度も生徒会に入ることができました。ですから皆さんの期待に

応えられるように精一杯頑張りますのでよろしくお願いします。 

 

生徒会副会長              さん 

 僕がこれからしたいことは２つあります。一つ目はあいさつを活性化させることです。五中はあいさつのあふれる

学校ですが、他学年とのあいさつが少ないと感じました。あいさつをもっと活性化させるために呼びかけやポスタ

ーを増やして、あいさつであふれる学校にしたいと思います。二つ目は意見箱を活用してみなさんの意見を多く

取り入れて活動していきたいと思っています。そのために意見箱の数を増やしたり形を変えてみなさんが意見を

言いやすい場にしていきたいと考えています。みなさんの意見が集まるとより良い五中になると思います。これか

らも頑張っていくのでみなさんの協力お願いします。 

 

生徒会執行委員             さん 

 私はこの一か月間活動しました。第一回中央会議で最初はみなさん緊張していましたが、第二回となるにつれ

とても深い議論ができるようになりました。さらに議論を深め、より良い五中を作りたいと思っています。そして私

がしていきたいのは、あいさつを活性化することです。生活委員のあいさつにもしっかりと返してほしいと思います。

そして各学年の交流や放送、そして地域との交流など、みなさんの意見を参考に活動していきたいと思います。み

なさんの意見あってこその生徒会です。ご協力をお願いします。 

 

生徒会執行委員             さん 

 生徒会活動も始まり、先輩方に仕事を教えてもらいながら徐々に仕事に慣れつつあります。私の抱負は、先輩方

のような学校を引っぱっていくことができる存在になることです。その為に、授業態度や提出物の期限を守るなど、

当たり前のことを一つ一つ積み重ねるだけでなく、生徒会の一員として、言葉や行動に責任をもち、他者への気

遣いや配慮を忘れないように行動したいと思います。先輩方が築いてくれた伝統を引き継ぎながら、皆さんの意

見を積極的に取り入れ、皆さんが心地の良いと思える学校生活を送ることができるようにしていきたいと思いま

す。まだ三学期には学習発表会展示の部があります。生徒会の一員として、一つ一つの行事が成功するように力

を尽くして参ります。一生懸命頑張りますので、皆さんのご協力お願いします。 

 

生徒会執行委員              さん 

 初めての生徒会活動は慣れないことばかりですが、新しい学びも多く、とても勉強になります。私はこの一か月

の中で学習発表会舞台の部や学校説明会などの行事に関わってきました。そこで私は一つ一つの行事にたくさ

んの人が関わっていることを改めて感じました。今の行事ができているのも当たり前ではないので、色々な人に感

謝を伝えたいと思いました。感謝を伝える上で一番すぐ伝えられる方法は挨拶だと私は考えます。挨拶は感謝を

伝える他にも、自分から挨拶をすることでお互いに良い気持ちになり、学校全体の雰囲気も良くなると思います。

私は、五中の伝統でもある挨拶を活性化させたいです。そのために自分から積極的に動くことを大切にしたいで

す。さらに一つ一つの行事にも全力で取り組みたいと思います。これからよろしくお願いします。 

 



二学期に各方面で活躍した生徒を紹介します 

 

１２月の主な行事予定 

 ４日（月） 全校朝礼 三者面談始 

          スクリレ完全運用開始 

 ６日（水） 荒教研（４５分授業、教員一斉研修日） 

９日（土） 土曜授業公開日（3時間授業） 

１１日（月） 三者面談終 

１２日（火） 【45分授業】安全指導・ ・各種委員会 

１３日（水） 部活動休止日 

１４日（木） 中央議会 

１５日（金） 【４５分授業】避難訓練 

１８日（月） 生徒会朝礼 

２２日（金） 大掃除 

２５日（月） 【３時間授業】終業式・漢字コンテスト 

２６日（火） 冬季休業期間始 

２９日（金）～令和６年１月３日（水） ※学校閉庁日 

 

【令和６年 １月９日（火）第３学期始業式】 

 

【１月の主な予定】 

１０日（水）校内書き初め展始 

１１日（木）～１３日（土） 学習発表会【展示の部】 

１５日（月）振替休業日 

１９日（金）区連合展示会始・英語検定 

２６日（金）鎌倉校外学習（２年）                          （アンケート用 QR コード） 

 

 

【お願い】 

☆欠席・遅刻・早退連絡はスクリレでの届出をお願いいたします。 

☆８：１０～８：２０の間の電話はお控え下さい。（教職員の打ち合わせをしております） 

 

氏名・団体 内容・成績等 

剣道部 

第 3ブロック中学校秋季剣道大会  

【男子団体】第 3位        【男子個人】準優勝 

東京都秋季剣道大会  

【男子団体】ベスト１６  

ソフトテニス部 

荒川区中学校ソフトテニス秋季新人大会 

【女子団体戦】第 2位（都大会ベスト３２） 【男子団体戦】第 2位（都大会出場） 

【女子個人戦】 優勝             組（都大会ベスト３２） 

男子バレーボール部 荒川区民体育大会 第 3位 

※学校評価アンケートのご協力をお願いします。 

  （Google フォームにて１２月１５日（金）〆切りです） 


